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Kurztitel  
 
Bedeutung der holzwirtschaftlichen Betriebe für die 
Landeshauptstadt Magdeburg 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
ich bitte um schriftliche Beantwortung nachstehender Fragen: 
 
1. Welche gesamtwirtschaftliche Rolle misst der Oberbürgermeister dem Cluster 

Holzwirtschaft insgesamt und der Produktionskette Forstwirtschaft-Holz-Papier im 
Besonderen aus der Sicht der Landeshauptstadt bei? 

 
2. Wie viele Beschäftigte gibt es nach Kenntnis der Stadtverwaltung in diesen Sektoren, 

unterteilt in die Schwerpunktbereiche 
- Forstwirtschaft 
- Holzwerkstoffindustrie 
- Holzgewerbe (wie zum Beispiel Tischler, Zimmerleute, Möbelerzeugung, etc.) 
- Papier- und Verpackungsindustrie 

in der Landeshauptstadt? 
 

3.  Welche Möglichkeiten sieht der Oberbürgermeister für eine intensivere, insbesondere 
immaterielle Förderung dieser für die gesamte Region wichtigen Branche? 

 
4.  Welche Möglichkeiten sieht der Oberbürgermeister für eine gezielte Förderung des 

Rohstoffes Holz  
a) im Bereich des modernen Bauens sowie 
b) als Rohstoff zur intelligenten Energieerzeugung im Allgemeinen sowie im Bereich der 

öffentlichen Verwaltung und der kommunalen Unternehmen? 
     Sind dem Oberbürgermeister Konflikte zwischen den oben genannten Produktionsfeldern 

bekannt? 
 
5.  Sieht der Oberbürgermeister die Möglichkeit der Durchführung eines Branchengesprächs 

unter Beteiligung interessierter Unternehmen, des Wirtschaftsdezernates und der Verbände 
mit dem Ziel, die Rahmenbedingungen für diese Branche weiter zu verbessern? 

 
 
Carsten Klein 
Stadtrat 
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